

BÜRGERFORUM - Pauline Miller & Andreas Schlick

An den 1. Bürgermeister der Gemeinde Hohenbrunn Dr. Stefan Straßmair

Hohenbrunn, 09.10.2017

Antrag – Überprüfung von Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit – an der Kreuzung Luitpoldstraße/ Höhenkirchner Str.

Sehr geehrter Herr Dr. Straßmair, sehr geehrter Herr Wien,

wir beantragen eine Überprüfung der Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit an der Kreuzung Luitpoldstrasse/ Höhenkirchner Str. – auch in Hinblick auf die Überquerung der Straße für Fußgänger und Radfahrer. An beiliegendem Foto erkennen Sie die Kreuzung. Die Kreuzung ist sowohl für Autofahrer als auch für Radfahrer latent gefährlich. Es gab bereits einige Unfälle. Insbesondere die zu schnelle Fahrweise gerade an dieser Stelle, als auch die teilweise eingeschränkte Sicht bietet ein Gefahrenpotential.

Der Inhalt dieser Überprüfung sollte ein Erkennen der Schwachstellen an dieser Kreuzung sein, anhand derer Vorschläge zur Erhöhung der Verkehrssicherheit erstellt werden. Diese Vorschläge sollten dann zeitnah umgesetzt werden.

Die Luitpoldstraße wird an dieser Stelle von vielen Fahrradfahrern – darunter auch viele Schulkinder überquert, sowohl von Süden, als auch von Norden kommend, vor allem seit im Jahr 2010 in Höhenkirchen ein Gymnasium gebaut wurde.

Auch wenn es sich bei der Luitpoldstraße um eine Kreisstraße handelt und der Übergang sich nicht auf Hohenbrunner Flur befindet, soll eine Lösung angestrebt werden - idealerweise zusammen mit der Nachbargemeinde Höhenkirchen und/ oder dem Landkreis als übergeordnete Stelle.

Beschlussvorlage:

Der Gemeinderat beschließt, dass eine Überprüfung von Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit an der Kreuzung Luitpoldstraße/ Höhenkirchner Str. durchgeführt wird.

Freundliche Grüße

gez. Pauline Miller gez. Andreas Schlick



